

Publié le 21 novembre 2024

La FedEpl et le réseau des Caisses d'Epargne : un partenariat durable

Présent historiquement aux côtés des Entreprises publiques locales (Epl), le réseau des Caisses d'Epargne est un acteur incontournable de l'économie mixte locale. C'est donc tout naturellement que le partenariat entre la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) et Caisse d'Epargne a été renouvelé mardi 19 novembre.



La FedEpl et Caisse d'Epargne, un partenariat depuis 2006

A l'occasion du 106e Congrès des maires et des présidents d'intercommunalité de France, Philippe Laurent, président de la FedEpl et maire de Sceaux, et Sébastien Boucher, directeur des marchés professionnels de l'immobilier, secteur public et logement social du [réseau des Caisses d'Epargne](#), ont procédé à la signature de la convention de partenariat pour la période 2025-2026.

Sur le stand des Caisses d'Epargne au Salon des maires et des collectivités locales, les deux organisations ont ainsi affiché leur ambition de continuer à œuvrer pour le développement de l'économie mixte locale, dans le logement comme dans les autres domaines d'activité. Les 15 Caisses d'Epargne régionales qui forment un réseau détiennent actuellement des participations dans 313 Sociétés d'économie mixte, témoignant de la dynamique du partenariat et de l'implication globale dans l'économie mixte du groupe BPCE dont elles font partie.

Lire aussi

[La Guyane se prépare à accueillir la Conférence des Epl Outre-mer](#)

La Caisse d'Epargne Provence Alpes Corse est par ailleurs partenaire de la Conférence des Epl Outre-

mer qui débute ce lundi 25 novembre 2024 en Guyane.

[En savoir plus](#)